

ACCIDENTE 65 muertos y 141 heridos en el siniestro de Santiago

SOCIEDAD

Los niños que van a la guardería tienen más posibilidad de padecer bronquitis o neumonía

EP / MADRID | Día 25/07/2013 - 03:54h

TEMAS RELACIONADOS

▶ Otro estudio revela que El 33,3% de los niños presenta un exceso de peso



UAN CARLOS SOLERARCHDC

El estudio de la AEPap revela que los niños que van a la guardería tienen mayor posibilidad de sufrir algunas enfermedades

Los **niños** que van a la **guardería** tienen el doble de posibilidades de **padecer neumonía**, sibilancias recurrentes, **bronquitis**, **otitis media**, bronquiolitis y enfermedades víricas exantemáticas, según ha mostrado el estudio «Influencia de la asistencia a guardería sobre la morbilidad de niños de 0 a 2 años», realizado por la Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (AEPap) y presentado en el IV Congreso que la Confederación Europea de Pediatras de Atención Primaria (ECPCP).

De hecho, durante el congreso, la AEPap ha recibido el premio a la «Mejor Comunicación» por este trabajo realizado en Asturias y promovido por la doctora Begoña Domínguez Aurrecochea, en el que **han participado 33 pediatras y 20 enfermeras** y que recoge **datos de 975 niños**.

Igualmente, se constata que el consumo de antibióticos, broncodilatadores y corticoides inhalados es mayor en niños que acuden

▶ COMENTARIOS

▶ IMPRIMIR

COMPARTIR

EN VIDEO

[Toda la actualidad de Sociedad](#)

EN IMÁGENES

[Toda la actualidad de Sociedad](#)

Sigue ABC.es en...

Facebook | Twitter | Tuenti

▶ AHORA EN PORTADA

GALICIA

69 muertos y 141 heridos en la tragedia de Santiago

El maquinista iba a más del doble de la velocidad permitida. El accidente se ha producido a la altura del viaducto de la AP-9 en Angrois. Renfe habilita el teléfono 900 101 660 y La Xunta el 981 551 100 para atender a los familiares de afectados

GALICIA

El Alvia circulaba al doble de la velocidad permitida

L. M. O.
El Gobierno «desconoce» los motivos del descarrilamiento

▶ Ir a la portada de ABC

Error processing SSI file

LaTienda de ABC.es

La historia de tu vida
29,50 €
[Más información ▶](#)
[Ir a la tienda de ABC](#)

SALUD

De qué se mueren los españoles

(S. GUTIERREZ)

El estudio incluye una herramienta web que permite a los expertos en salud pública acceder a todos los datos de las 17 causas de muerte analizadas

Cuestionan la existencia de las células madre similares a las embrionarias en

a la guardería y es más frecuente cuanto antes se incorporan a la misma, multiplicando por 2,5 el riesgo de consumir corticoides inhalados si van antes de los 12 meses.

Asimismo, durante el Congreso, la sociedad ha presentado los datos de las consultas de pediatría de los centros de salud de España, que cuentan con un total de **6.424 pediatras** de Atención Primaria (AP) -un pediatra por cada 1.033 niños-, el 67% de ellos mujeres. En total, en 2011 se atendieron **35,1 millones de consultas** y el grado de satisfacción de la población atendida se sitúa en ocho sobre diez.

De hecho, según otra encuesta realizada a 1.540 pediatras de AP, llamada «Características de los profesionales en la Atención Primaria Pediátrica en España: resultados de una encuesta nacional», en España cerca de la mitad de los pediatras supera los 50 años y se sienten satisfechos con su trabajo.

Sobrepeso y obesidad

Por otra parte, la «Encuesta nutricional en una comunidad autónoma española: bajo peso, sobrepeso y obesidad en los niños tratados en los centros de Atención Primaria», realizado en Asturias con 89.989 niños, y coordinado a nivel nacional por la doctora Manuela Sánchez Echenique, ha puesto de manifiesto la importancia de **reducir el exceso de peso**.

Comparando con otros países europeos, las cifras españolas de sobrepeso y obesidad se encuentran entre las más elevadas, siendo similares a las de Italia y Portugal. **El 33,3% de los niños presenta un exceso de peso**, el 10,8% obesidad y el 1,9% obesidad severa. En ese sentido, se han demostrado importantes diferencias según los tramos de edad y las áreas sanitarias.

La principal novedad del estudio es que, utilizando las gráficas de crecimiento de la Organización Mundial de la Salud (OMS), además de obtener los datos generales, se identifican las zonas de salud con prevalencias más altas de obesidad que precisarán intervenciones específicas. Por su parte, la coordinadora del grupo de trabajo europeo y responsable de redactar el «Programa de Formación en Pediatría de AP», Carmen Villaizán Pérez, ha presentado la situación de la especialidad en España y han sido aprobadas sus propuestas de trabajo para los próximos meses.

Tabaquismo, alcohol y sexo

Del mismo modo, las doctoras Ana Fierro Urturi y Marta Esther Vázquez (Valladolid) han presentado los resultados de una encuesta que recoge **datos sobre el comportamiento sexual**, la prevalencia y los factores asociados al **consumo de alcohol** de 2.412 adolescentes vallisoletanos entre 13 y 18 años.

El estudio también incluye datos sobre el **estado de ánimo** de los adolescentes y su relación con las conductas de riesgo, el **tabaquismo** y el riesgo de dependencia de la nicotina. Según los resultados, el 14,9% de los niños presenta un estado de ánimo negativo frecuentemente, siendo más común en los estudiantes de secundaria (20,7%) y las niñas (16,9%) que en los niños.

En cuanto al consumo de alcohol, el estudio pone de relieve que **el 77,2% de los adolescentes había bebido alcohol al menos una vez** y que el 64% había tenido una intoxicación aguda en el último año. La edad de inicio en el consumo de alcohol se sitúa entre 13 y 14 años y la embriaguez es más común en los estudiantes mayores.

humanos

Descubren elementos clave en el origen del alzhéimer

Investigadores españoles identifican las proteínas claves en el cáncer de piel

► Más noticias

► AHORA EN FAMILIA

FAMILIA

Así conseguirás unos glúteos sexys

L. PERAITA, L. FARRACES Y C. MINGUEZ

Las vacaciones son un buen momento para realizar unos sencillos ejercicios... pero muy efectivos

► Ir a la portada familia

► AHORA EN BODAS

VIVIR

Organizadores de bodas: qué son y cómo trabajan

BLANCA SAN MARTIN

Coger las riendas de tu boda o dejarla en manos de expertos organizadores de bodas es siempre una cuestión a tener en cuenta en la preparación del día más importante de tu vida

► Ir a la portada bodas

Últimos Posts



LLUVIA RACHEADA

por Alfonso Armada

De la innecesaria degradación...



NUESTRO DINERO

por Fernando González Urbaneja

Los bancos enseñan sus cuentas...

FRIKIPANDI

por Juan Cascón

UNA PLUMA TE SENTENCIA

por Ignacio Ruiz-Quintano

PORTADA DE BLOGS

Lo más...

A¹ Juega a Apalabrades con ABC

Lo último...

El consumo de alcohol se asocia con el de los grupos de amigos, el tabaquismo y el consumo de drogas. En relación al consumo de tabaco, el 36,7% de los adolescentes encuestados reconoce haberlo probado alguna vez. La mayoría (41,6%) comienza en el tabaquismo entre los 13 y 14 años de edad; de hecho, **el 26,2% comienza a fumar antes de los 12 años**, aunque la mayoría de ellos, cerca del 97%, tiene una dependencia de la nicotina baja o moderada.

Por otra parte, **un 30,4% de los adolescentes entre 13 y 18 años ha tenido relaciones sexuales coitales** cuya edad de inicio se sitúa entre 15 y 16 años. A pesar de la información disponible, el 8,7% no utiliza ningún método de protección; entre los que sí lo hacen, la mayor parte utiliza preservativos (89,6%), la píldora anticonceptiva (8,6%), retroceso (9,5%) u otros métodos (3%). El 20,9% ha usado en algún momento la píldora de anticoncepción de emergencia y el porcentaje de embarazos es del 3,6 por ciento.

En este ámbito, se ha observado un aumento de las relaciones sexuales tempranas, que según los pediatras de AP implican una serie de riesgos: el sexo sin protección, el abuso de la anticoncepción de emergencia, el riesgo de enfermedades de transmisión sexual y los embarazos no deseados. Según estos profesionales, adelantar la administración de la vacuna contra el virus del papiloma humano a los 10 años de edad podría evitar algunos de estos riesgos.

BÚSQUEDAS RELACIONADAS: COMPARTIR  IMPRIMIR

TEMAS RELACIONADOS

PUBLICIDAD

LA OPINIÓN DE
GABRIEL ALBIAC



¿Por quién doblan las campanas?

El tiempo...

Madrid Barcelona Sevilla Valencia Bilbao

ABC. ÚLTIMA HORA

Diferencias entre el PP y la oposición por la...



Últimas fotos



Publicidad

<p>ESPECIALES</p> <ul style="list-style-type: none"> Elecciones Galicia 2012 Elecciones País Vasco 2012 Elecciones Cataluña 2012 Lotería de Navidad Todos los especiales 	<p>CLASIFICADOS</p> <ul style="list-style-type: none"> Tus anuncios Pisos.com Autocasión Infoempleo Tienda 	<p>INSTITUCIONAL</p> <ul style="list-style-type: none"> Máster ABC Museo ABC Suscripción ABC papel Promociones ABC ABC en Kiosko y Más 	<p>ABC</p> <ul style="list-style-type: none"> Contacto Anúnciate Quiénes somos Aviso Legal Política de Cookies RSS 	<p>Buscar <input type="text"/> Buscar</p> <p>ABC Mapa Web</p> <p>Copyright © DIARIO ABC, S.L.</p>
--	--	--	---	---